



ASSOCIATION
DE PARENTS D'ÉLÈVES
DE L'ENSEIGNEMENT LIBRE

www.apel.fr

Paris, le 30 octobre 2020

Mesdames et Messieurs les chefs d'établissement,
Mesdames et Messieurs les enseignants,
Mesdames et Monsieur les salariés des établissements,

Notre pays vit aujourd'hui des temps bien difficiles. Les établissements scolaires ne sont pas épargnés et vous êtes donc tous mis à rudes épreuves.

Comme vous tous, tous les parents d'élèves ont été particulièrement touchés par les attentats de ces dernières semaines dont celui qui a coûté la vie à votre collègue, Samuel Paty. Notre association était présente pour lui rendre hommage à Conflans-Sainte-Honorine dès le dimanche qui a suivi.

En ce jour de rentrée, nous tenons à vous témoigner notre profonde gratitude pour le travail que vous effectuez et à vous réaffirmer notre confiance.

Dans une telle situation, nous sommes persuadés que seuls l'union, le respect et la fraternité nous permettront de faire face. Voilà pourquoi, plus que jamais, nous devons mettre en avant le principe de communauté éducative, qui nous tient à cœur.

Cette rentrée est de surcroît délicate du fait de la crise sanitaire. Nous savons le travail compliqué que vous devez accomplir pour mettre en œuvre des protocoles, qui évoluent au gré des connaissances de cette pandémie.

Vous pouvez compter sur l'Apel pour, là encore, être à l'écoute, communiquer avec les familles et vous épauler dans la mesure de ses moyens.

Nous devons ensemble réussir à créer une vraie alliance éducative, une vraie solidarité avec toutes les familles, et à maintenir des temps de dialogue et de concertation pour trouver les solutions les plus favorables aux enfants et adolescents.

Vous pouvez compter sur notre dévouement,

Très cordialement

Gilles Demarquet
Président national de l'Apel